

## はじめたフューリーにいた思い出

小学二年 すみなか りお

わたしは、なつ休みにかぞくりょーひに行きました。おとつさんからフューリーにのると聞いてうれしかったです。

フューリーには、はじめのるのじゅきわくわくしました。フューリーにのる前ちかくで見るととても大きくて、たくさん人の車やトラックものといいで、とてもおどろきました。フューリーにのると、ひろくきれいでもあるホテルのようでした。

おくやに行くと、たたみのおくやで、がっこのおちゃや金のへやみたいでした。まどをあけて見ると、フューリーのせんとうで、フューリーがすすんでいるところが見えました。

しゅうぱりするとおにには、よるになつてました。フューリーの中をもつと知りたかったので、おかあさんとたんけんする」とこしました。フューリーのなかは同じよつなドアがたくさんあつたので、まよわないかしんぱいでした。レストランや大きなおふろやゲームセンターがありました。

ゆうしょくはみんなでレストランに行きました。小さなケーキと自分でつくれるソフトクリームがおいしかったです。そのあと、おか

あせことこわいとおふりに行きました。おふりにも、#めじがついて、めじのやとは、たくさんのカラフルなひかりを見ながらおゆにつかつたりしました。とてもきれいでしたのしかつたです。

おくやにもびっくりおさんをひいて、みんなであせんだり、“プロ”ロードからじつのかねていました。おかげあせこにおいしてもひいて、めじのやとを見たいあせになつていました。

はじめてのつたフェリーはとてもたのしくて、かぞくみんなですつといつしおだつたので、とてもわかれしかつたです。またいつしおりよこに行きたいので、かぞくみんながげんきでいてほしいなと思ひます。